

Mariage de Cindy et Denis

Samedi 15 août en fin de matinée, Jean-Louis Raynaldy avait l'honneur de célébrer le premier mariage de son mandat de maire. Denis Cazal et Cindy Lamothe unissaient leurs destinées en présence de quelques amis et membres de leurs familles.

Après la cérémonie, les musiciens locaux faisaient résonner leurs accordéons et cabrettes pour s'associer à la joie des heureux mariés. Les invités prenaient ensuite l'apéritif au Café Cazal chez les parents du marié et poursuivaient la fête autour d'un buffet à l'Auberge Fleurie, dans une ambiance conviviale.

Vœux de bonheur aux nouveaux époux qui vivent au Monastère-sous-Rodez et félicitations à leurs familles.



Les nouveaux mariés devant la mairie.

Journée amicaliste

L'Amicale parisienne et la municipalité se rencontrent



Chaque début de mois d'août, une rencontre est programmée entre la municipalité et l'Amicale parisienne. Les associations du village sont représentées et donnent des informations sur leurs activités.

Jean-Louis Raynaldy, maire, se dit heureux de poursuivre cette tradition et d'entretenir les liens qui unissent les Nayracois aux Parisiens et présente les travaux et actions en cours dans le village. Les projets initiés par l'ancienne équipe municipale suivent leur cours : le camping, l'aménagement de la rue des Jardins, de l'espace Costes, la MAM et les logements à l'ancienne poste et à l'ancienne mairie, la rampe d'accès à l'église... Vont suivre

le recensement du cimetière, la construction de logements avec accession à la propriété, la pose des plaques et des numéros des rues. Ces plaques seront d'ailleurs cofinancées par l'amicale et la mairie et sont en cours de pose par l'employé municipal. Un courrier sera prochainement adressé aux administrés pour les informer sur l'adressage des habitations.

Franck Bessoli, président de l'amicale, remercie l'équipe municipale qui s'est engagée pour ce mandat et souhaite poursuivre les liens déjà en place. Il donne ensuite le compte-rendu des activités amicalistes avec le banquet d'hiver mais toutes celles du printemps ont été annulées. Les aides promises pour le fi-

nancement de la classe de découverte de l'école sont reportées en 2021. Les associations qui ont un projet peuvent le présenter à l'amicale qui l'étudiera et pourra proposer une aide financière.

Chaque responsable d'association présente ensuite ses activités qui cette année ont été annulées ou adaptées en raison de la crise sanitaire. Avant de se séparer et de partager un buffet bien garni, tous les participants sont invités à rejoindre la place de l'Église afin de voir la rampe d'accès pour les personnes à mobilité réduite et juger de son effet. C'est un confort supplémentaire qui s'intègre bien au site selon les personnes présentes.

Action français-occitan

Détente au Salon à roulettes



Du confort pour passer un bon moment.

Lisa et Manon ont installé leur Salon à Roulettes, les dimanche 2 et jeudi 6 août, dans le jardin communal situé derrière l'église. Là, chacun pouvait consulter à sa guise des livres divers : magazines, BD, nouvelles, albums, journaux, documents occitans... et s'installer autour de jeux de société. Confortablement installés, enfants et adultes sont venus en famille ou entre amis passer un agréable moment. Le projet porté par la Région Occitanie «Occitanie ouverte sur le monde» a tout de suite séduit les deux sœurs qui ont monté un important dossier. Celui-ci a été retenu et financé par la Région.

A l'issue de leur passage, elles ont bien voulu évoquer leur parcours.

L'une est passionnée de culture occitane avec sa langue et sa littérature et aimerait devenir enseignante bilingue français-occitan. L'autre est diplômée en gestion de l'environnement. Mais les deux ont le besoin du partage et de l'ouverture aux autres et ont vécu des expériences enrichissantes en France et ailleurs dans le monde. Leur souhait est de faire se rencontrer les gens de toutes générations et il semble que l'objectif soit atteint en écoutant les re-

marques des personnes présentes. *«C'est bien ce que vous faites !» «Nous avons passé un bon moment de détente !» «Nous avons découvert des jeux de société inconnus, très intéressants et qui nous ont donné envie de jouer encore !»...*

Ce projet leur tenait d'autant plus à cœur qu'elles ont des attaches familiales dans les environs.

Avant de partir, elles ont installé une Boîte à livres dans le kiosque près de l'église. Chacun pourra emprunter, déposer des livres pour faire vivre ce lieu tout au long de l'année.

Rencontre avec Karine Vayssettes

Résidence artistique pour la Compagnie Eponyme

En cette fin juillet, à l'initiative de la Communauté de communes Comtal Lot et Truyère, la Compagnie Eponyme est venue en résidence artistique à l'espace multiculturel pour préparer son nouveau spectacle «Syndrome de la vie en rose». Karine Vayssettes, la chorégraphe, a bien voulu répondre à quelques questions.

Pourquoi ce titre ? A-t-il un lien avec «La vie en rose» comme on l'imagine ? C'est un spectacle autour de la pensée positive et du développement personnel. Dans la société contemporaine, il s'agit d'être responsable de ses actes et développer tout son potentiel... Il faut être en forme et se sentir bien dans sa peau ; ce qui est aussi un synonyme de productivité. Le bonheur est devenu une marchandise parfaite pour un marché qui s'évertue à normaliser l'obsession pour la santé mentale et physique. De nouveaux critères voient le jour pour être heureux, épanoui. Cette quête du bonheur est incessante mais il faut savoir ce que cela implique en termes de moyens mais aussi des conséquences...

En tant que chorégraphe, comment est née l'idée de mêler danse et texte ? La place des mots est importante pour opérer cette transition texte/danse. Une metteuse en scène est présente pour diriger les danseuses vers un spectacle. Cette collaboration est très intéressante et apporte beaucoup à chaque membre du groupe.

Y a-t-il de la musique ? La musique accompagne les chorégraphies et est présente tout au long du spectacle.



Les danseuses sur scène.

Avez-vous pu travailler votre spectacle lors de cette résidence ? Oui. C'est toujours l'objectif d'une résidence artistique. Elle est d'autant plus positive quand elle s'accompagne comme ici d'un accueil chaleureux, d'une salle de spectacle bien conçue, de rencontres sympathiques...

Que vous manque-t-il à améliorer pour le spectacle final ? Il faut continuer à chercher, améliorer et retoucher les éléments qui ont démarré. A partir des idées initiales, tout s'élabore comme la construction d'une maison. Il faut arrêter des choix, affiner les textes, gérer l'interaction avec les danseuses. Des costumes, des décors, une scénographie s'ajouteront et seront travaillés au cours de prochaines résidences à Rodez, Millau, Orléans, Chartres... Onze personnes feront partie du spectacle dont certaines invisibles comme les techniciens du son, des lumières... Mais chacun aura sa place pour être sur scène en février 2021 et accueillir un nombreux public.

Accueil des élus à la base d'essais



Les nouveaux élus ont découvert la base d'essais.

Après des années (2018 et 2019) où l'activité a été en forte hausse, l'année 2020 a bien démarré jusqu'à l'interruption mi-mars due à la crise liée au coronavirus. Les essais ont pu reprendre fin mai en respectant les règles d'hygiène données par le gouvernement. Dès la reprise, beaucoup de pilotes ont voulu se préparer pour les compétitions des mois d'août et septembre.

Fin juillet, le team FJ, distributeur officiel de l'Alpine

A110 Rally R-GT, est venu faire des essais pour peaufiner le développement de cette nouvelle voiture et la faire essayer à ses clients. Les membres de l'ARSA en ont profité pour inviter les nouveaux élus (communes et communauté de communes) à découvrir la base d'essais, son organisation, son impact sur l'activité des commerces locaux, les mesures de sécurité mises en place, les relations avec les organisateurs locaux de compétitions automobiles, les loueurs de voitures et les

moniteurs de pilotage. Jean Galpin, responsable de la Team FJ, leur a présenté l'activité d'Alpine et son importance, notamment dans la région de Dieppe.

Les bénévoles de l'association, sous l'impulsion de son créateur (Christian Alaux dit Christo), sont dans un processus d'amélioration continu et font évoluer sans cesse la base d'essais en prenant en compte les remarques et constats ainsi que les évolutions des réglementations.



Le site est bien aménagé.